



## Piau-Engaly : épisode 5 - le retour des skieurs

publié le 25/03/2016 - mis à jour le 26/03/2016

Le dernier jour de ce séjour se fit sous un ciel nuageux.

Nos collégiens à peine remis de la boum devaient nettoyer leur chambre, descendre leur valise et se préparer pour passer leur examen sur les pistes.

Le petit-déjeuner qui les attendait leur donna une première source de motivation puisqu'un pain aux chocolats attendait chacun de nos skieurs à leur arrivée au réfectoire.

A la fin de la matinée, les groupes 1-2-3 revenaient avec les premières médailles.

Après un déjeuner lasagnes-salade-crème dessert vanille, les groupes 4-5-6 rejoignaient les pistes plus motivés que jamais pour faire aussi bien que les premiers groupes et ... ce fut une belle réussite : tous nos jeunes étaient récompensés à la fin de la journée ! Une fin de semaine en apothéose !!!

A partir de 15h30, tout le monde était de retour au centre, le matériel était remis au magasin, le goûter était englouti, les valises étaient chargées dans les bus pour un départ déchirant de Piau-Engaly à 17h.

A 19h30, nous nous arrêtons à une aire de repos pour un dîner à l'image des repas du séjour : gargantuesque !  
Taboulé-sandwich jambon-sandwich fromage-chips-pâte de fruit-compote-petit gâteau-bouteille d'eau

A 20h30, nous repartions pour la dernière ligne droite.

Au revoir Piau et bonjour Rouillac !